

Gobernador Rotario visitó la ciudad de Linares

El gobernador del Distrito N°4355, Marcos Cid, quien lidera 92 clubes rotarios, destacó en su visita a Linares el trabajo que realiza Rotary a nivel mundial en la erradicación de la polio, así como la ayuda rápida, efectiva y espontánea brindada a las comuni-

dades afectadas por los incendios en el sur de Chile.

Tras reunirse con los directivos de los dos clubes rotarios que funcionan en esta ciudad, realizó una visita protocolar al Hospital y a la Prefectura de Cárabineros, para abordar diversas materias del ámbito de ayuda so-

cial.

Acerca del apoyo de la institución a quienes han sufrido los devastadores efectos de los incendios en Biobío y Ñuble, señaló que “desde la misma noche en que se registraron los incendios, hemos estado presentes. De hecho, los rotarios de Penco y Tomé se lleva-

ron damnificados a sus casas, y el domingo ya estábamos instalando baños con limpieza diaria, además de implementar un hospital de campaña en la zona afectada con profesionales de la salud. Además, los rotarios del distrito que abarca desde Constitución a Puerto Williams, han aportado voluntariamente más de 30 millones de pesos, y estamos gestionando otros 25 mil dólares que irán en ayuda directa a las personas”.

METAS

Respecto a las metas que está cumpliendo Rotary Club que cuenta con tres distritos en Chile, dijo que “nos ha ido muy bien con la labor de 1.700 rotarios, lo que nos permite cumplir todas las metas que propone

nuestra institución a nivel mundial, siempre ayudando a la comunidad”.

ROTARY CLUB MAULE

Port su parte, la presidenta de Rotary Maule, Sherie Campos, destacó que “a nivel local nosotros tenemos un banco ortopédico que está disponible para toda la comuna. También estamos con los corazones en los que la gente deposita

tapitas, con el apoyo de la municipalidad de Linares, y contribuimos al medio ambiente. Y a la vez esas tapitas se llevan a Santiago a las Damas de Café en ayuda a los niños con cáncer, básicamente a las familias de regiones que no tienen recursos y ellas les dan la hospitalidad, los reciben en una casa que tienen destinada para ello y aparte de eso ayudan con los medicamentos para los niños”.

